
平成22年度 第６回理事会報告 

                        12月 10日（金） 15：00~  

                        かながわ県民センター5階研修室                                                          

                        

○ 財）神奈川県立高等学校安全振興会創立 30周年記念式典のお礼ほかについて 

  （県立高等学校安全振興会） 

 ・10月 20日に挙行した標題の記念式典に、多くの高Ｐ連関係者の参加をいただいた 

ことに対する感謝が述べられた。 

 ・平成 22年度修学奨励生募集及び賛助会費減額措置については、県の授業料不徴収を 

受けて当面休止していたが、年度当初にさかのぼって実施できた。高Ｐ連の支援に 

感謝申し上げる。 

 ・「ＰＴＡ・青少年教育団体共済法」成立にともない、平成 25年 4月の新法人へのス 

ムーズな移行に向け、現在、検討を進めている。検討チームに、高Ｐ連からは原嶋 

会長に入っていただいている。感謝申し上げる。 

 

Ⅰ 協議事項 

 １ 「広報紙コンクール表彰式・講演会」役割分担（案）について 

  ・標題の役割分担案が別資料により提案され、運営・役割分担等の確認を行い、承 

認された。 

 

 ２ 「健全育成大会」要項（案）について  

  ・要項案が提案され承認された。健全育成大会における交通安全事例発表校は、横 

浜旭陵高校（地区順）と伊勢原高校（地区交通安全大会から選出）にお願いする 

ことに決定した。また、講演講師は白梅学園大学学長・汐見稔幸氏、テーマは「若 

者たちに夢と自尊感を」で依頼している。 

 

 ３ 指名委員会・指名委員候補者について 

  ・規約第 8条、細則第 6条により指名委員候補者が提案され承認された。平成 22 

年度指名委員は次の 5名。 

    阿部副会長 田代副会長 木下総務 平賀会計 長谷川会計 

 

 ４（財）県立高等学校安全振興会への「平成 23年度補助金・協賛金・委託金」 

の申請について 

  ・1月理事会で正式提案する。 

 

 ５ Ｈ23年度行事予定、役員会・理事会等日程（案）の検討について 

  ・標記案が資料により提案され承認された。各地区協議会の大会等と重ならないよ 

う配慮をお願いしたい。 



 

Ⅱ 連絡・報告事項 

１ 会長より 

１）第 48回県大会のお礼、及び地区交通安全大会の準備から運営までに対するお礼 

が述べられた。 

 ２ 調査広報委員会より 

  １）11 月理事会後開催・調査広報委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、第 34 回広報紙コンクールについて、高Ｐ連会報第 119 号について、ホ 

ームページについて。 

  ２）高Ｐ連会報第 119 号の発行について 

   ・紙面構成案を提示した。 

   ・業者選定については、3 社から見積りを取り総合的に検討した結果、神奈川新 

聞社にお願いすることにした。 

  ３）各地区大会、交通安全大会のホームページ掲載原稿の提出について 

    提出地区 

     地区大会：横浜北、横浜中、横三、湘鎌、県央、相模原地区 

     交通大会：湘鎌、県央、横浜中、横三地区 

    ＊未提出地区は、至急事務局まで送信願いたい。 

 ３ 健全育成委員会より 

  １）11 月理事会後開催・健全育成委員会会議報告が資料によりあった。 

   ・内容は、健全育成大会役割分担と準備等について。健全育成大会・交通安全事 

例発表校について。 

  ２）財）神奈川県立高等学校安全振興会主催・交通安全報告会における報告校 3 校 

に対して、資料の作成等を依頼していく。 

４ 研修委員会より 

 １）11 月理事会後開催・研修委員会会議報告が資料によりあった。 

  ・内容は、平成 22 年度県大会の運営と今後のスケジュールの確認。 

 ２）第 48 回県大会の反省について（参加者数 1000 名 うち単Ｐ参加者 967 名）） 

  ・アンケートをまとめて、1 月理事会に報告する予定。 

５ 校長会より 

 １）Ｐ－Ｐ教育フォーラムのお礼が述べられた。 

 ２）平成 23 年度「生徒用啓発指導資料」の企画書について 

  ・校長会生徒指導委員会と県高Ｐ連との共同研究の企画書が提示された。1 月に、 

財）安全振興会に委託事業申請を行う。 

  ３）「社会環境健全化推進街頭キャンペーン」のお礼が述べられた。 

 ４）校長会からの情報提供 

  ・インターネット（前略プロフィール等）をとおして、高校生をターゲットに麻 

薬を売る事案が発生している。また、最近増えている犯罪として、駅改札口の 

強行突破（安い切符で改札を突破する事案）が発生。注意の呼びかけがあった。 



６ 外部会議報告（下記の報告が紙面によりあった） 

  １）「禁煙、分煙を推進する神奈川会議」平成 22 年度第 4 回理事会報告 

  ２）平成 22 年度 子どもサポートネットワーク部会報告 

  ３）第 3 回入学者選抜制度検討協議会報告 

７ 事務局より 

１）全高Ｐ連会報・第 68号の配布について（各単Ｐには 12月中旬発送予定） 

２）全国高Ｐ連事務局インフォメーションＮＯ127を提示した。 

                                                                                                                 

Ⅲ その他  

 １ 地区情報交換ほか 

  ・専門教育部会より 

   11月 20日開催の専門教育部会大会の報告があった。 

専門教育部会規約作りを始めている。各地区からの情報提供に感謝申し上げる。 

  ・各地区理事より、地区大会、地区交通安全大会、及び県大会の感想と反省が述べ 

られた。 

   反省点、改善点を踏まえて次年度に活かしていく。 

 

Ⅳ 今後の予定 

＜理事会＞ 

22年度第 7回【1月理事会】 

  1月 21日（金） 役員会 13：00  理事会 14：00  会場：県民センター5階 

22年度第 8回【2月理事会】 

  2月 16日（水） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 

22年度第 9回【3月理事会】 

  3月 15日（火） 役員会 13：00  理事会 15：00  会場：県民センター5階 

 

 


